

## COMPETICIONES

# El MicFootball abre fronteras y replicará su torneo en Estados Unidos junto a ISL

El torneo de fútbol base, que se celebra anualmente en la Costa Brava, se ha aliado con la empresa liderada por Álex Isern y Marc Segarra, cuyo principal activo es la gestión de escuelas del Barça al otro lado del Atlántico.

Palco23  
6 jun 2019 - 16:55



El fútbol base catalán ha fijado su punto de mira en Norteamérica. El torneo MicFootball, que se celebra anualmente en la Costa Brava, cruzará el Atlántico y disputará su primera edición en Florida (Estados Unidos). Para realizar esta operación se han asociado con ISL, la empresa liderada por Alex Isern y Marc Segarra, cuyo principal activo es la gestión de escuelas del Barça en este país.

David Bellver, presidente del MIC, ha subrayado que “damos un paso adelante y ponemos en marcha un nuevo proyecto en el extranjero después de consolidarnos en el territorio local y nacional. Además, en los últimos dos años hemos duplicado el tamaño de la empresa”.

El torneo se disputará en noviembre y contará con 128 equipos masculinos y femeninos de diferentes categorías

, aunque espera crecer en próximas ediciones. El objetivo es que en 2023 se alcancen los 450 conjuntos y se abarquen las 14 categorías de fútbol base. Los vencedores de esta competición tendrán una *wildcard* para participar en el MIC de Girona, que continuará celebrándose en Semana Santa.

## **Inicialmente, el torneo contará con 128 equipos, aunque se espera que sean 450 en 2023**

“La experiencia y los torneos del MIC son un éxito y ha alcanzado un alto nivel internacional. Ahora nace un nuevo proyecto con el que se exporta el talento deportivo y empresarial catalán a Estados Unidos”, ha afirmado Gerar Figueras, secretario general de deporte de la Generalitat de Catalunya.

Para Álex Isern, consejero delegado de ISL, ha explicado que “MicFootball USA es la culminación de una relación de hace dos años entre dos empresas que tienen una visión y unos valores similares, por lo que estamos convencidos de que será un referente en el continente americano”.

Una opinión que también sostiene su socio fundador de ISL Marc Segarra, quien ha añadido que “estratégicamente queremos posicionar el MIC como el torneo más prestigioso para jóvenes del continente americano, y creemos que tiene todos los ingredientes para lograrlo”.

## **ISL se encarga de gestionar las academias del Barça en Estados Unidos, donde tiene nueve de las 25 que se ubican en América**

ISL, que trasladó su sede a Miami este último año, incorporó a su accionariado a Bobby Epstein, propietario del Circuito de las Américas, situado en Austin (Texas), tal y como pudo saber este diario. Ambos fundadores mantendrán la mayoría y la gestión del día a día, mientras que el nuevo inversor se encargará de proporcionar contactos para “abrir nuevas vías de negocio”, señaló Isern a *Palco23*.

La última edición del MIC de Girona contó con 35 sedes en esta provincia. Se

---

# PALCO23

---

disputaron 900 partidos, por los que pasaron 364 equipos y 6.550 jugadores de 43 países. Además, en 2019 se incluyó un sistema de árbitro asistente de vídeo (VAR) para los partidos juveniles de Lloret de Mar y en cuatro finales en Palamós.

El torneo cuenta con sus propios patrocinadores, como CaixaBank, LaLiga y la Diputació de Girona y, según el estudio de impacto económico elaborado por el patronato de turismo de la costa brava de Girona, generó un retorno superior a 11,5 millones de euros.